

## Beratung und Hilfe für junge Eltern

Unser thüringenweit einmaliges Babylotsenprogramm ist im Unstrut-Hainich-Kreis gestartet: Katja Glybowski, stellvertretende Vorstandsvorsitzende des AWO Regionalverbands, und Dr. Kerstin Haase, Geschäftsführerin des Hufeland-Klinikums in Mühlhausen, unterschrieben einen Kooperationsvertrag, wonach unsere Babylotsen künftig auf der Geburtsstation des Klinikums tätig werden und damit Familien so früh wie möglich Unterstützungsangebote unterbreiten können. Unser Team der Frühen Hilfen berät junge Eltern unter anderem zu Themen wie Gesundheit, Ernährung, Stillen, zu finanziellen Leistungen, Mutterschutz und Elternzeit. Wir freuen uns auf die weitere Zusammenarbeit!



